



Totem série **K32**

K32 series totems

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Solides, sinueux et élégants : ce sont les principales caractéristiques des totems de la série K32. La structure du totem est caractérisée par un matériau chaud à toucher et similaire à la pierre naturelle. Ce matériel se compose de deux tiers de minéraux naturels et d'un faible pourcentage de résines à grande résistance.

Le KRION est une surface solide (Solid Surface) de dernière génération qui peut être recyclée à 100%, parce que tout produit peut être retravaillé et utilisé à nouveau dans son cycle de production. Les totems sont équipés d'écrans Samsung SMART Signage professionnels. Ce sont des produits au design élégant et extrêmement compact qui les rend parfaits pour tout type de lieu.

Solid, sinuous and elegant: these are the main characteristics of the K32 series totems. The structure of the totem is of a warm material to the touch and similar to natural stone. This material is composed of two thirds of natural minerals and a small percentage of high-strength resins.

KRION is a new generation Solid Surface that can be 100% recycled, because any of its products can be reworked and used again in its production cycle.

The totems are equipped with professional Samsung SMART Signage monitors. They are products with an elegant and extremely compact design that makes them perfect for any type of location.

Totem série **K32**

K32 series totems



Totem série **K32**

K32 series totems



		MODÈLES TACTILES
NOM DU PRODUIT <i>product name</i>	K32	K32 TS
TAILLE (larg, haut, prof) <i>dimension (width, height, depth)</i>	42 x 187 x 44,5 cm	42 x 187 x 44,5 cm
BASE	42 x 44,5 cm	42 x 44,5 cm
POIDS <i>weight</i>	~ 65 kg	~ 70 kg
ÉCRAN	32"	32"
FONCTION TACTILE	/	Intégré dans l'écran <i>Integrated in the monitor</i>
HARDWARE	Lecteur Samsung	Lecteur Samsung
NOTES <i>notes</i>	Structure en Krion <i>Krion frame</i>	Structure en Krion <i>Krion frame</i>



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

[dominodisplay.com/fr](https://www.dominodisplay.com/fr)

